



日々に伸びよう

令和5年度
学校だより No. 1



◆◆◆◆ 今年も 「日々に伸びよう」 ◆◆◆◆

4月10日の着任式・始業式から始まった令和5年度も、あっという間に2か月が過ぎ、例年より早い梅雨入りや台風の影響とすっかり夏になっています。

4月には、個人懇談や参観日並びにPTA総会がありました。1年生を迎える会も今年は全学年参集して実施できました。また連休明けには、新型コロナウイルス感染症が5類扱いになり、新たな生活が始まっています。5月20日（土）には、運動会を開催いたしました。昨年までの人員制限も行わず、ウィズコロナで実施しました。翌週の25・26日には、5年生が宿泊学習に行ってきました。

4・5月の間に大きなイベントがいくつもありました。それぞれが児童にとって成長の契機ととらえて、児童ののびんばりを認めていくよう努めてきました。結果が十分でなくても、成長過程の中で「褒められる」経験は、自尊心を高め、次の意欲へと繋がります。とはいえ全くレベルアップに向かって努力が見えないのに満足するようでも困ります。児童のよりよい成長のため、松茂町教育振興の基本理念「しっかり褒めて、しっかり叱る 松茂教育」が実践できるよう、今後とも職員一同努めていきます。今年度もご理解、ご協力をお願いいたします。

学校HP 更新しています

喜来小学校のホームページを時々更新しています。（昨年度は再リニューアルのため更新を中断した時期もありましたが。）児童の様子やその場の雰囲気わかるよう写真等も掲示しています。学校の情報を随時発信しますので、スマホ等で是非ご覧ください。

☆☆☆☆

きらきらギャラリー

☆☆☆☆



着任式



入学式



1年生を迎える会



参観日



いも苗の植え付け



リコーダー講習会

